

Bericht vom Lebenshilfe Jugendbus (JuB)

Vorgelegt zur Mitgliederversammlung am 16. August 2023

Der Lebenshilfe Jugendbus (JUB) fährt unverändert von 16 -20 Uhr montags in Hoisten, dienstags in Rosellen, mittwochs und freitags in Holzheim sowie donnerstags in Uedesheim die Kirmesplätze an.

Seit Mai 2022 darf in der Jugendarbeit wieder alles regulär laufen. Die Besucherzahlen schwankten allerdings immer wieder. Insgesamt waren jedoch in 2022 fast dreimal so viele Besucher/-innen da, als in 2021.

In 2023 sind die Besucherzahlen weiter gestiegen. Bisher haben bis einschl. zum 31.07.2023 mehr Personen den Jugendbus besucht als im gesamten Jahr 2022. (s. Tabellen im Anhang)

Im Rahmen des Ferienprogramms fuhr der JuB drei Wochen in den Sommerferien und jeweils eine Woche in der Herbst- und Osterferienwoche alle Standorte zu den üblichen Zeiten an. Interessierte konnten zusätzlich zum üblichen Angebot erneut in verschiedenen Angeboten ihre Kreativität ausleben. Oder sie konnten sich in besonderen Bewegungsangeboten oder kleinen sportlichen Herausforderungen ausprobieren.

Der Jugendbus ist unterwegs:

- Hoisten, montags von 16 bis 20 Uhr
- Rosellen, dienstags 16 bis 20 Uhr
- Holzheim, mittwochs 16 bis 20 Uhr
- Uedesheim, donnerstags 16 bis 20 Uhr
- Holzheim, freitags 16 bis 20 Uhr

Der Bus steht auf den Kirmesplätzen.

In der Corona-Zeit konnten weniger Besucher/-innen zum Jugendbus kommen.

Seit Mai 2022 dürfen wieder mehr Besucher/-innen kommen.

Aber: Die Zahlen waren schwankend. Manchmal kamen viele Besucher/-innen.

Und manchmal kamen nur wenige. 2022 kamen viel mehr Besucher/-innen zum Jugendbus als 2021. Es waren drei-mal so viele.

Bis Ende Juli 2023 kamen noch mehr Besucher/-innen.

Es waren mehr Besucher/-innen als im ganzen Jahr 2022.

Der Jugendbus war auch in den Ferien unterwegs.

3 Wochen in den Sommerferien.

Eine Woche in den Herbstferien.

Eine Woche in den Osterferien.

Mit besonderen Angeboten:

- Sportangebote
- Kreativangebote
- Bewegungsangebote

